



Comunicado Núm. 685/2023

## INVITA TOLUCA A DESCUBRIR SU RIQUEZA CULTURAL EN EXPOSICIÓN DE OFRENDAS DELEGACIONALES DE DÍA DE MUERTOS

- *Estarán del 27 al 29 de octubre, en la calle Nicolás Bravo*
- *La inauguración será el viernes 27 de octubre a las 17:00 horas*
- *Esta vialidad se mantendrá cerrada a partir del jueves 26, por lo que se llama a tomar provisiones*

**Toluca, Estado de México, 26 de octubre de 2023.-** La belleza y tradición de Día de Muertos Llena de Vida a Toluca, con una impresionante exposición de su riqueza histórica y cultural en el Concurso Municipal de Ofrendas Delegacionales 2023, que del 27 al 29 de octubre ofrecerá para el deleite de vecinos y visitantes una muestra de nuestras raíces y sentido de pertenencia, en la calle Nicolás Bravo.

Esta exposición, que será inaugurada el viernes 27 de octubre a las 17:00 horas, forma parte de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique Toluca 2023 y es una oportunidad única para adentrarse a la tradición ancestral de Día de Muertos que se manifiesta de forma distinta en las 48 delegaciones de Toluca, por lo que cada comunidad compartirá sus costumbres y elementos representativos que reflejan el vasto patrimonio del municipio.

Con esta iniciativa, el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal continúa su compromiso de reconstruir el tejido social en Toluca al promover eventos como este, que no solo fortalecen nuestras tradiciones, sino que también fomentan la unión y la solidaridad en las comunidades.

Aunado a ello, esta exposición de ofrendas es un paso más hacia la elevación de Toluca como una Marca Ciudad, ya que cada una de las 48 delegaciones muestra su distinción que contribuye al rico mosaico cultural que hace de Toluca un lugar especial para vivir, conocer y disfrutar al máximo.

El gobierno municipal de Toluca invita a celebrar esta tradición mexicana, con estas ofrendas auténticas y coloridas, que narran la historia que se transmite de generación en generación y que honra a quienes ya no están en este plano terrenal y a nuestra cultura.

Cabe destacar que por motivos de logística, las ofrendas serán montadas en la calle Nicolás Bravo a partir del jueves 26 de octubre, por lo que permanecerá cerrada al tránsito vial, razón por la que se llama a tomar provisiones. La exposición será retirada el lunes 30 del mismo mes.